
 

 
 
 

CONSIGLIO CAMERALE 
 
Verbale n.3 della seduta del 24 novembre 2020 

 
Delibera n.6: Comunicazioni. 

 
Presenti:        
ACAMPORA GIOVANNI si � no �  MANFRIN MAURIZIO si � no � 
ARCIERO ANNA MARIA si � no �  MARINI PAOLO si � no � 
ARDIA LAURA si � no �  MORINI ANTONIO si � no � 
BUFFARDI FLORINDO si � no �  NICCOLINI LUIGI si � no � 
CAPUANO ENRICO si � no �  PEDUTO COSIMO si � no � 
CIANFROCCA LUCIANO si � no �  PICCHI CARLO si � no � 
D’AMICO GUIDO si � no �  PICOZZA CARLA si � no � 
D’AMICO MARIA RITA si � no �  PIGLIACELLI MARCELLO si � no � 
D’ANNIBALE ROBERTA si � no �  PROIA GIOVANNI si � no � 
DI CECCA SALVATORE si � no �  ROMAGNOLI EFREM si � no � 
DI LUCIA VINCENZO si � no �  ROSSIGNOLI SILVIO  si � no � 
GALANTE PAOLO si � no �  SAMBUCINI LUIGI PIERO si � no � 
IABONI ANGELA si � no �  SCAPPATICCI CRISTINA si � no � 
IANNIELLO ANTONIO si � no �  TARTAGLIA FABRIZIO si � no � 
KLINGER GIORGIO si � no �  TESTA ANTONELLO si � no � 
LISI FABRIZIO si � no �  TURRIZIANI GIOVANNI si � no � 
LOBORGO GABRIELLA si � no �     

 

 

Presidente: dott. Giovanni Acampora 

Segretario: avv. Pietro Viscusi, Segretario Generale 

Revisori dei Conti: dott. Paolo Levato, Presidente, e dott. Giovanni Manzi 

___________________ 

Il Segretario Generale comunica che i consiglieri Roberta D’Annibale e Giovanni Turriziani 

hanno comunicato, in forma scritta, di non poter partecipare alla riunione odierna. Sono pertanto 

da considerare assenti giustificati. 

Il Consiglio prende atto. 

Il Presidente Giovanni Acampora ringrazia ancora per essere stato nominato alla guida 

dell’Ente camerale, sottolineando, altresì, l’importante ruolo che dovrà rivestire il nuovo Consiglio 

Camerale così come la nuova Camera di Commercio I.A.A. di Frosinone-Latina.  

Evidenzia l’eccezionalità del periodo attuale, che impone scelte rapide ed incisive che 

consentano di mettere subito in campo una serie di iniziative a tutela delle imprese. 

Ribadisce la rilevanza del principio di condivisione, come sostenuto fin dalla presentazione delle 

linee programmatiche, nella precedente seduta, nonché l’importanza di adottare un modello di 

governance inclusivo, condiviso, innovativo, ma soprattutto partecipativo. Sostiene la necessità di 

mettere da parte le ambizioni personali e fa quindi appello al senso di responsabilità dei presenti 
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affinché la nuova Giunta, che dovrà essere eletta, sia espressione di un equilibrio in termini di 

paritetica rappresentanza tra le due realtà territoriali che si è chiamati a rappresentare. 

Richiama quindi alla necessità di puntare sul lavoro e sulle competenze; ricorda di aver 

incontrato i consiglieri per ascoltare non solo le diverse problematiche, ma anche per capire le 

aspirazioni di ciascuno; tali consultazioni ritiene siano state molto importanti perché rappresentano 

la base del Programma pluriennale 2021-2025. 

Riferisce di aver sviluppato le interlocuzioni oltre che con i singoli consiglieri, anche con le 

Associazioni di cui gli stessi sono legittimamente rappresentanti, per trovare il giusto rapporto tra 

quello che è desiderato e ciò che effettivamente è realizzabile, e si dichiara sicuro che si andrà 

tutti nella stessa direzione per raggiungere il ‘bene comune’. 

Ringrazia non solo i consiglieri che verranno eletti nella Giunta nella giornata odierna, ma tutti 

coloro che hanno condiviso i principi proposti ed hanno attestato stima ed amicizia mostrando 

grande disponibilità e senso di responsabilità.  

Sottolinea di non essere un accentratore di cariche, ruoli o competenze, auspicando che tutti 

sentano la responsabilità ed il dovere di lavorare insieme, perché solo in questo modo potrà 

essere vinta la sfida. Nel ribadire i concetti di condivisione, competenza ed innovazione, si dichiara 

sempre pronto all’ascolto ma anche, se necessario, allo scontro, quando questo sia costruttivo, 

perché solo così potranno essere individuate migliori soluzioni.  

Ringrazia, tra gli altri, il consigliere Marcello Pigliacelli, presente nella seduta odierna, con il 

quale c’è stata una partita corretta e leale e dalla quale non sono usciti né vincitori né vinti. 

Conclude auspicando la formazione di una Giunta che sia equilibrata, in cui le maggiori 

Organizzazioni siano adeguatamente rappresentate, e che sappia guardare al più alto interesse 

comune. 

Il Consiglio prende atto. 

Il presente atto è pubblicato integralmente all’Albo camerale ai sensi dell’art.32 della Legge 

n.69/2009 e del vigente regolamento camerale per la pubblicazione degli atti. 

_______ 

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE 
(avv. P. Viscusi) (dott. G. Acampora) 

 
 
 
 
 
 
 
Provvedimento sottoscritto digitalmente ai sensi dell’art.24 del D.Lgs. 7 marzo 2005, n.82 (C.A.D.) e s.m.i.. 
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